

enceinte du foyer, qui n'a pas le droit de rayonner en dehors du lieu saint. On feint d'ignorer ou l'on oublie que l'homme ayant été établi par Dieu pour vivre, non isolé des autres hommes, mais en société, il a des devoirs sociaux à remplir, et que ces devoirs la religion les régit comme les autres. Non, l'homme ne peut avoir deux consciences, l'une subordonnée à Dieu dans la vie privée, l'autre affranchie de Dieu dans la vie publique; de là la mission sociale de l'Eglise. Sans doute son rôle primordial, assigné par son divin Fondateur, est de procurer par sa doctrine et par sa loi, par la grâce et par les sacrements, la sanctification personnelle et le salut éternel des âmes. Mais comment les peuples, maîtres de leurs destinées et indépendants sous le rapport politique et matériel, pourraient-ils s'affranchir de la puissance spirituelle, en ce qui touche le gouvernement des consciences et la vie des âmes?"

VISITE DE S. G. MGR L'ARCHEVEQUE A QU'APPELLE.

S. G. Mgr l'Archevêque est allé voir le R. P. Hugonard, O. M. I., principal de l'école industrielle de Qu'Appelle, le 22 avril, et il a constaté qu'il était mieux, bien que le danger ne fût pas passé. Depuis lors la santé du cher malade s'est bien améliorée et il y a espoir que la prière de ses chers enfants indiens va prolonger sa vie si bien remplie jusqu'ici et dépensée sans mesure pour les sauvages. Les garçons ont fait à Monseigneur une réception toute militaire et la présentation des jeunes chefs de tribus par le R. P. Kalmès, O. M. I., assistant-principal, a été ravissante. Les filles indiennes et métisses, surtout ces dernières, ont donné une haute idée de leur culture, qu'elles reçoivent des Rdes Sœurs Grises, par leurs chants et leurs déclamations en anglais, et même en français et en cris.

On sait que cette école a été rebâtie, après un désastreux incendie, par l'honorable Clifford Sifton, alors ministre de l'Intérieur, d'une façon presque somptueuse et à un moment où la cause semblait perdue. C'est ce qui a fait attribuer cet évènement inattendu aux prières des enfants morts en prédestinés à l'école ou sur leurs réserves. Le R. P. Hugonard avait beaucoup insisté pour qu'on s'adresse à ces puissants intercesseurs auprès de Dieu. L'école industrielle de Qu'Appelle de la terre est donc en communion étroite avec celle du ciel.

Monseigneur fut reçu à la gare du G. T. P. par le R. P. Carrière, O. M. I., curé de Lebret. (mission de Qu'Appelle), et les RRs. PPs. Camper, Saint-Germain, Kalmès, Thérien et le R. F. Doyle, O. M. I. Le lendemain le R. P. Curé fit visiter à Sa Grandeur l'école paroissiale et le pensionnat dirigés par les Rdes Sœurs de N.-D. des Missions.

Au départ de Monseigneur pour Saint-Boniface les garçons in-